

La randonnée magique de Léo et Mila



Le grand départ

Léo et Mila sont frère et sœur. Ce matin-là, ils enfilent leurs baskets et leurs sacs à dos.

Ils partent en randonnée avec leurs parents dans la montagne.

L'air est frais et le soleil brille doucement.

— Quelle aventure ! dit Mila en sautillant.

Le sentier commence au bord d'une forêt pleine de grands sapins.

Le sentier qui monte

Le chemin grimpe un peu. Léo et Mila marchent tranquillement.

Ils entendent le chant des oiseaux et le bruit du vent dans les arbres.

Sur un rocher, une petite marmotte les regarde.

— Bonjour, marmotte ! chuchote Léo.

La marmotte disparaît vite dans son trou, comme par magie.

La pause au ruisseau

Après un long moment, les enfants arrivent près d'un ruisseau.

L'eau est claire et coule en faisant glou-glo.

Ils s'assoient pour boire et manger une pomme.

Mila trempe un doigt dans l'eau froide.

— Elle est glacée ! rigole-t-elle.

Le sommet de la montagne

Encore quelques pas, et les voilà tout en haut.

La vue est magnifique : des montagnes à perte de vue, des nuages tout blancs et des vallées vertes.

Léo ouvre grand les bras.

— On dirait qu'on peut toucher le ciel !

Mila sourit, émerveillée.

Le retour joyeux

Il est temps de redescendre.

Les enfants sont un peu fatigués, mais très contents.

Ils racontent tout ce qu'ils ont vu : la marmotte, le ruisseau et le sommet.

— C'était une super randonnée ! disent-ils ensemble.

Et ils se promettent de revenir bientôt à la montagne.